Anfrage Nr. A271/2022

AfD Fraktion im Gemeinderat der Stadt Mannheim



Oberbürgermeister der Stadt Mannheim

Herrn Dr. Peter Kurz Rathaus, E 5 68159 Mannheim

STADT**MANNHEIM**^E

Der Oberbürgermeister
Fachbereich Demokratie und Strategie
Eingang Antrag/Anfrage: 22.07.2022

26.0.7.2022

Federführendes
Dezernat:

N/

Mitzeichnende/s
Dezernat/e:

AfD-Fraktion Im Gemeinderat der Stadt Mannheim

Rathaus E 5 Zimmer 221 68159 Mannheim

Fon: +49 (0) 621 293 9438 Mail: afd@mannheim.de

Geschäftszeiten: Mo - Fr 9:00- 13:00 Uhr

Anfrage zur Sitzung des Gemeinderates am 26. Juli 2022

Errichtung eines Radfahrstreifen in der Waldhofstraße

Die Verwaltung wird gebeten, folgende Fragen möglichst zeitnah zu beantworten:

- 1. Gibt es von Seiten der Stadtverwaltung Pläne, in der Waldhofstraße die unbefriedigenden Verhältnisse für die Radfahrer zwischen der Carl-Benz-Straße und der Hohwiesenstraße zu verbessern und wenn ja, wie könnten diese aussehen?
- 2. Wäre es aus Sicht der Stadtverwaltung möglich, zwischen der Carl-Benz-Straße und der Hohwiesenstraße die KfZ-Fahrbahn auf die asphaltierte Straßenbahntrasse zu verlegen, um Platz für einen Radfahrstreifen zu schaffen, so wie es in der Röntgenstraße umgesetzt wurde?

Begründung:

Der kombinierte Fuß- und Radweg in der Waldhofstraße zwischen der Carl-Benz-Straße und der Hohwiesenstraße (in Richtung Norden) ist viel zu schmal und vollkommen ungeeignet. Es kommt immer wieder zu Konflikten zwischen Fußgängern und Radfahrern. Eine Lösung wie in der Röntgenstraße, bei der die Fahrbahn auf die Straßenbahntrasse verlegt wird, um Platz für einen Radfahrstreifen zu schaffen, wäre auch in der Waldhofstraße denkbar.

Mit freundlichen Grüßen

JSI

Bernd F. Siegholt Jörg Finkler Dr. Ulrich Lehnert Rüdiger Ernst

Vorsitzender Stellv. Vorsitzender Stadtrat Stadtrat